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Disponibilité des équipements de surveillance aérienne
Question écrite n° 43549

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge Mme la ministre des armées sur les équipements de surveillance et de
défense anti-aérienne. Il lui demande de préciser le nombre de matériels disponibles et le taux de disponibilité
au 31 décembre 2020 et au 31 décembre 2021, le coût en crédits de paiement du MCO pour l'année 2021 et
l'âge moyen de chacun des équipements relevant de la surveillance de l'espace aérien (radars) et de la défense
anti-aérienne (systèmes d'arme).
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